

L'intervention de Gérard Clavé, Maire de Bartrès

Permettez-moi, au nom du Conseil Municipal, de vous souhaiter la bienvenue.
C'est toujours un honneur et un plaisir pour la Municipalité de vous accueillir pour inaugurer des travaux dans notre petit village.
Aujourd'hui, nous inaugurons l'élargissement de la rue de la Peyrouse.
Ces travaux ont consisté :
- à réaliser un réseau pluvial ainsi que la pose de caniveaux CC2 ;
- à élargir la chaussée à 6 mètres ;
Cet élargissement devenait nécessaire vu le flux de circulation très important et les machines agricoles, de plus en plus volumineuses.



Le financement a été effectué à 100% par le Conseil Général, par le biais de l'enveloppe cantonale de voirie 3^{ème} catégorie, attribuée à notre commune par notre conseiller général Monsieur José MARTHE, que je remercie et qui nous communiquera, toute à l'heure, le coût de ces travaux.

Pour financer ce projet en une seule tranche, 3 enveloppes cantonales annuelles ont été nécessaires.

A ce sujet, je tiens à remercier très sincèrement mes 7 collègues maires du canton ouest d'avoir accepté que notre commune bénéficie de trois années d'enveloppe cantonale. Je remercie également le Conseil Général de nous avoir accordé l'avance de ces trois années, ses services, notamment Messieurs BILLAUT, GENTA et CAMACHO de l'agence de Lourdes pour avoir mené à bien ce projet.

Les travaux ont été réalisés par « La Routière des Pyrénées », entreprise locale. Je terminerai en remerciant les riverains d'avoir bien voulu céder à l'amiable une partie de leur terrain pour la réalisation de cet élargissement, bénéfique pour tous les usagers empruntant cette route.